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В бытовке бригады 

штукатуров Вали Череп
ковой вывешен перехо
дящий Красный вымпел. 
Он вручен ей за успе
хи в социалистическом 
соревновании. Добить
ся же их было не так 
просто. Эта бригада в 
управление Жилстрой 
пришла из пятого уп
равления треста Сверд- 
ловскгражданстрой. В 
ней насчитывалось все
го десять человек. Те
перь в два раза больше.

Времени с момента 
организации прошло 
еще немного, но кол
лектив штукатуров стал 
дружным. Тут надо от
дать должное В. Череп

nefiedo0mco6
ковой. На стройке она 
работает девять лет. 
Неплохой организатор, 
умеет поставить дело 
так, что и в сложных 
производственных усло
виях (нормальные нам 
не всегда удается соз
дать) штукатуры пере
выполняют задания. Не
давно бригада закон
чила отделывать кварти
ры и лестничную клет
ку в подъезде дома жи
лищного кооператива 
№ 57 по улице Шмид
та. Ее работа признана 
лучшей.

Сейчас бригада В. 
Черепковой штукатурит 
квартиры в доме жи
лищного кооператива

№ 45. На первом эта
же закончили. Теперь 
ей выдали аккордно
премиальный наряд на 
отделку одного подъез
да.

В честь предстоящего 
съезда Коммунистиче
ской партии штукатуры 
приняли повышенные 
обязательства. Они ре
шили ежемесячно вы
полнять план не ниже, 
чем на 105 процентов. 
Все работы выполнять 
только с хорошим каче
ством, овладеть смеж
ными профессиями.

М. КОРОТКОВ, 
прораб управления 

Жилстрой.
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СВЕРХ
В начале октября мон

тажники бригады тов. 
Попкова из 27 управле
ния обратились к коллек
тиву нашего цеха с при
зывом обеспечить строй
ки города гипсовыми па-

ПЛАНА
целями. При . этом они 
вызвали нас на соревно
вание за достойную 
встречу 48-й годовщины 
Октября.

Отвечая на призыв 
строителей, мы приняли

КОГДА НЕТ ОПРЕДЕЛЕННОСТИ
— Определимся! — 

так говорят строители, 
когда наступает время 
сдачи объектов в экс
плуатацию и надо из 
всей массы выделить 
особо важные сооруже
ния. В этом есть свой 
смысл. На каких-то 
объектах концентриру
ется рабочая сила, ме
ханизмы (если есть в 
этом необходимость), 
материалы и — строй
ка завершена, государ
ственная комиссия под
писывает акт.

И сегодня строители 
остались верны себе. 
Определившись, они 
сконцентрировали свои

все делается для челове
ка, для советских людей.

Но в городе возводят
ся не только жилые до
ма. Наращиваются мощ
ности заводов и промыш
ленных предприятий. По
нятно, что не может быть 
безразличным то, как 
строятся новые цехи. От 
своевременного ввода их 
в эксплуатацию зависит 
выпуск новой продукции, 
которую, безу с л о в н о, 
ждут потребители. Како-

блока цехов на Ураль
ском заводе тяжелого хи
мического машинострое
ния и ряд других объек
тов. Но сдачи нет.

Объекты шинного за
вода планировалось вво
дить в строй несколько

рошилина рассказать о
причинах, 
строителям

меш а ю щ и х 
довести на-

силы на жилищном
строительстве. Лозунг 
таков — жилье в пер
вую очередь!

Поскольку в городе 
жилищная проблема не 
решена, такое намере
ние можно только при
ветствовать. Ибо, что 
бы мы ни строили, что 
бы ни возводили —

раз. 
кую

Несмотря на высо-
готовность

тельно-монтаэкных
строи- 

ра-

во же положение дел 
возводимых объектах 
ного только - района 
Чкаловского?

В этом году'здесь

на 
од-

мечено ввести в строй 
целый ряд производст

венных мощностей на 
различных предприятиях. 
' В частности, подразде
лениям треста Сверд- 
ловскхимстрой предстоит 
сдать в эксплуатацию це
хи массивных шин и ши- 
но-пневматических муфт 
на Свердловском шинном 
заводе, вто-рую очередь

чатое 
СКОРО 
стало 

К
роны 
ного

дело. до
конца. И 

известно, 
строителям 
заказчика 

завода —

логиче- 
вот что

со сто- 
- шин- 
особых

претензий нет, за исклю-

этот блок не 
троэнергии. 
ряд вопросов 
ванием.

Положение 
Осталось ]

имеет элек- 
Не решён 
с оборудо-

незавидаое. 
каких-нибудь

бот, сроки сдачи в экс
плуатацию отодвигаются 
к концу года. И сегодня 
еще нет ясности, когда 
же цехи будут вводиться 
в строй действующих.

Мы попросили управ
ляющего трестом Сверд- 
ловскхимстрой Е. А. Во-

чением одного благо-
устройства территории.
Работы эти должно вы-

45 дней до конца послед
него, решающего года се
милетки. И в эти остав
шиеся дни надо, как го
ворят строители, опреде
литься. А это значит —

полнить 
треста

19 управление 
Уралтрансспец-

строй. Но благоустройст
во территории не являет
ся причиной задержки 
ввода в эксплуатацию 
цехов. По сути дела —

по^государственному 
дойти к решению 
больших и малых,

по- 
задач 

свя-
занных со сдачей объек
тов в эксплуатацию. Пу
сковые объекты должны 
вступить в строй дейст
вующих своевременно.

ПОЧЕТНЫЕ ЗВАНИЯ-ЛУЧШИМ
Это было одиннадцать лет назад. По комсомольской 

путевке Людмила Лебедева приехала строить завод 
железобетонных изделий. Все, что поручали, выполня
ла добросовестно. Когда же предприятие вступило в 
строй, осталась здесь. Ее направили в отдел техниче
ского контроля. Комсомольцы неоднократно избирали 
Людмилу своим вожаком и членам заводского коми
тета ВЛКСМ, потому что трудолюбива, принципиальна, 
активна.

В канун праздника заводской комитет присвоил 
старшему контролеру ОТ К Л. А. Лебедевой звание 
ударника коммунистического труда. Этого звания удо
стоена также старший контролер цеха ячеистых бето-
нов Н. Т. Михайлова. Е. ДЕМИН,

председатель профсоюзного комитета 
завода имени Ленинского комсомола.

Нам от
«ГЕНЕРАЛЫ И СУБ-

ПОДРЯДЧИКИ»,
назывался

так
материал,

опубликованный в 82 
номере «Свердловского 
строителя». Редакции 
ответил начальник Глав- 
средуралстроя тов. Ги
ренко. Вот что он со
общил:

«Главный инженер 
треста Свердловскхим- 
строй тов. Лавров обви
няет субподрядчиков— 
тресты Уралтрансспец- 
строй и Уралэлектро- 
монтаж в срыве ввода в 
действие ряда объектов. 
Может быть в этом и 
есть некоторая доля 
правды. Но если деталь
но вникнуть в дело, то 
будет ясно, что немалая 
вина лежит прежде все
го на «генерале» — 
тресте Свердловскхим- 
строй. Он не выполнил

своих обязательств, не 
передал объекты под 
монтаж в сроки, преду
смотренные графиком 
работ, не принял мер к 
своевременной постав
ке оборудования и мате
риалов субподрядчикам. 
Это признает и сам ав
тор корреспонденции.

Как же при таких ус
ловиях тов. Лавров хо
чет иметь совершенные 
взаимоотношения меж-

фронт работ, поставлять 
оборудование и мате
риалы в соответствии с 
графиками работ.

Предложение тов.
Лаврова о передаче сан
техников и электриков 
трестам приведет к рас-
пылению этих 
неправильному 
пользованию.

Выполнение

кадров и 
их ис-

работ

ду генподрядчиками 
субподрядчиками и 
праве ли требовать

и 
в 

от

специализированн ы м и 
организациями дает воз
можность укомплекто
вать их высококвалифи-

субподрядчиков уплаты 
неустойки.

Нормальные взаимо
отношения могут быть 
только в том случае, 
когда генеральный под
рядчик станет выпол
нять свои обязательст
ва перед субподрядчика-, 
ми, т. е. предоставлять

цированными 
листами, более 
маневрировать

специа- 
гибко

матери-
альными ресурсами и 
кадрами.

На протяжении деся
тилетий оправдано ве
дение монтажных работ 
специализированн ы м и 
организациями. Это при
знано сентябрьским

обязательство выпустить 
в октябре сверх плана 
4 тысячи квадратных 
метров панелей, улуч
шить качество выпускае
мой продукции.

Между бригадой мон
тажников и цехом пане
лей развернулось сорев
нование. В середине ок
тября большая группа 
наших рабочих выехала 
на строительный участок, 
где были подведены ито
ги соревнования. Участ
ники встречи обменялись 
мнениями и высказали
замечания как по каче
ству изготовления пане
лей, так и по качеству 
их монтажа.

Такое соревнование 
между поставщиками и 
потребителями продук
ции является очень по
лезным. Коллектив цеха 
панелей сдержал слово, 
данное моптажникам. 
Взятое обязательство ус
пешно выполнено.

К. БОРИЧЕВ,
заместитель 

начальника цеха 
панелей 

Свердловского 
гипсового завода.

(1965 г.) Пленумом ЦК 
КПСС и октябрьской 
сессией Верховного Со
вета СССР. Образовано 
союзно -республиканское 

министерство специа
лизированных и мон
тажных работ.

Кроме того, в настоя
щее время Госстроем 
СССР намечается даль
нейшая специализация 
не только монтажных, 
но и строительных ра
бот.

«Генералы» должны 
строго выполнять свои 
обязательства перед 
субподрядчиками — это 
и будет системой со
вершенных взаимосвя
зей, что даст воз
можность своевремен
но вводить в экс
плуатацию объекты про
мышленного и граждан
ского строительства с 
высоким качеством».

Эти веселые девуш
ки работают в бригаде 
маляров М. Макарова 
из 13 строительного 
управления. У Нины 
Семеновой, Светланы 
Черноок и Риты Ба
рышевой хорошее на
строение. Да и как не 
радоваться! Ведь сво
им трудом они прино
сят людям счастье.

Фото Ю. Ениватова, 
сварщика.

Распахнулись
двери 

«Березки»

Уложены 
первые 

трубы
Через Саратовскую об

ласть, богатую газовыми 
месторождениям!и, прой
дет крупнейший в мире 
магистральный газопровод 
Средняя Азия — Центр, 
который берет начало на 
берегу Аму-Дарьи. Первые 
километры труб уложены 
на саратовской земле на 
участке Таловская — Степ
ное.

В поселке Лосиное от
крылась новая столовая 
«Березка» на сто мест.

Столовая сдана досроч
но строителями Лосинско
го торфопредприятия.

Все флаги— 
в одно

управление
По итогам работы за III 

квартал управлению № 22 
присуждены первые места в 
тресте, районе и городе, 
а также третье призовое 
место среди родственных 
предприятий области.



БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ МЕСТО В ЖИЗНИ
ВОН СО СТРОЕК!

Городской комитет 
партгосконтроля рас
смотрел вопрос о хра
нении и расходовании 
особо дефицитных мя
териалов цемента,
стекла, кровли в тре
сте Свердловскпром- 
строй.

В 1964 году здесь
перерасходовано сверх
установленной кормы
475 тонн цемента и 
3114 квадратных мет
ров стекла, за восемь 
месяцев этого года — 
140 тонн цемента, 
2667 квадратных мет- • 
ров стекла. Большое 
количество цемента те
ряется при изготовле
нии бетона и раствора

соблюдается. Так, на
пример, на строитель
стве 76-квартирного 
дома по улице Папа
нина дозировка цемен
та производилась лопа
тами, а на узле — тач
ками.

Недостаточно требо
ваний предъявляется к 
поставщикам. В резуль
тате из-за доводки из
делий на местах за во
семь месяцев потеряно

го анализа расходова
ния строительных ма
териалов на участках. 
Имеются случаи отпу-
ска материалов 
рону. Так, в 
двух последних 
пущено другим

на сто
течение 
лет от- 
органи-

на кустарных 
растворных

бетоно- 
узлах.

Норма его расхода не

1481 
створа.

На 
складе

кубометр ра-

центральном 
не создано нор-

зациям 938 тонн це
мента, 1410 квадрат
ных метров стекла и 
30260 квадратных ме
тров мягкой кровли.

Городской комитет 
партгосконтроля пред
ложил руководителям 
Свердловскпромстр о я

Раньше Вере не прихо
дилось бывать в этом эда- 
Н1И1И — 1в облисполкоме. 

Теперь дорога сюда ей 
стала более1 знакомой. Как 
депутат областного Совета, 
она участвует в сессиях, 
заседаниях комиссии. Ког
да ее спросили, в какой 
она комиссии, как депутат, 
хотела бы состоять, она, 
не задумываясь, ответила: 
«в строительной». А в ка
кой же другой — она ведь 
по специальности штука
тур. В комиссии Вера Ма-
зунина оказалась по

обратить серьёзное

расту самой 
ее назначили

молодой,
воз-

Н-0
секретарем.

Уже несколько 
читьИвались перед

раз от- 
депута-

там и, 
перед

а следовательно и
ней,

тели города 
руководители

видные строи- 
и области —

1 круп н ей ш их
трестов.

Пришли 
ты — вс

и дру-гие забо-
:тречи с избирате-

лями по месту жительства. 
Приходится решать разно
образные вопросы. То по
ступает жалоба на плохие 
дороги, то просьба помочь 
с квартирой. А тут нужно 
самой поспеть на семи
нар, где будет идти речь 
о депутатской работе.

Теперь она стала как-то

иначе смотреть на жизнц, 
шире, глубже. Но недавние 
свои увлечения не забы
ла, 'хотя -и смотрит порой 
на них с доброй улыбкой. 
А о них, пожалуй, стоит 
сказать.

...Станция Кын, наверное, 
походит на сотни таких же 
станций. Пассажиры на ос- 
тано'вке высовываются из 
окон, читают мало что им 
говорящее название «Кын» 
и следуют дальше. Но у
Веры прошло здесь дет
ство. Она ходила в шко
лу, помогала семье, в сво- 

бегала сбодное время 
подружками на

мальных условий для 
хранения стекла, пере
расходуется этот мате
риал и на объектах.

В управлении треста 
не проводится должно-

внимание на расходова
ние материалов, а груп
пе содействия партгос- 
контролю треста уси
лить контроль, более 
активно бороться с 
бесхозяйственностью.

ПО ТРАДИЦИИ
совую 
Кына 
мака) 
стала

(говорят, 
проходил
И', став 

думать

реку Чу- 
здесь у 

путь Ер- 
л ©старше,

На этом снимке вы 
видите молодую ста
ночницу деревообра
батывающего завода
Валю 
Всего

Овчинникову, 
несколько

месяцев 
окончила 
Уральское

назад она 
Каменек- 
техниче-

сное училище № 39 и 
была направлена на 
завод станочницей, где 
сразу же включилась 
в активную производ

Механизаторов на
шего управления мож
но встретить на строи
тельстве жилья, объек
тов бытового, куль
турного и промыш
ленного назначения. 
Многие изо дня в день 
добиваются неплохих 
производственных по
казателей. Особенно 
заметен рост выработ
ки в эти дни: каждый 
стремится внести до
стойный вклад в тру
довой подарок оче
редному ХХШ съезду

предложений более 
четырех тысяч рублей, 
снизить себестоимость, 
довести коэффициент 
сменности на токарно
винторезных станках 
до 1,8. Производствен
ное задание первого 
квартала нового года 
решено завершить к 
дню открытия съезда. 

М. СУХИНА, 
секретарь парт

бюро управления 
механизации № 1.

профессии. 
как многим 
обычного,

Ей 
в ее

о будущей 
хотелось,
ГОДЫ,

романтики.
решала ехать 
где эта Оса, 
не знала, но

с таенную деятель-

КПСС.
в честь 
события

По традиции 
исторического 
наш коллек-

не-
То

в Осу (а 
сама точно 
туда звали

газеты) геологом. То- пред
ставляла себя медиком, 
начитавшись военных книг 
об их героизме. Но вы
шло так, что, 'приехав в 
Свердловск, стала строите
лем 8 управления. О-на стро-
йт здания, и 
стройке, нашла 
в жизни.

здесь, на 
свое место

Р. БУДЯЕВА.

ность. В честь празд
ника она, как и ее 
подруги Катя Громо
ва, Нина Панова и 
другие, хорошо потру
дилась.

■В перевыполнении
октябрьского плана

ж и зн и

есть немалая доля и 
их труда.

Валя принима|ет 
активное участие :в об-
щественной 
коллектива 
является

— она 
секретарем

товарищеского суда.
Фото и текст 

И. СЕРГЕЕВА, 
рабочего.

тив 
ные
них 
чить 
боты

принял повышен- 
обязательства. В

записано: «Закон- 
iBce земляные ра

на сооружении
Уктуеского трамплина 
к 15 декабря, на объ
екта^ Уралэлектро- 
тяжмаша — к новому 
году. Оснастить 
трехтонные краны ав-
томатическими 
муфтами, а
К-51 и У-104
леекопическими 
лами.

тормоз- 
краны 
— те-

стре-

Намечено также по
лучить от внедрения 
рационализатор е к и х

просто управлялся за дво
их на любом участке, где
бы он ни работал. 

Годы берут свою дань.

КОГДА попадаешь 
в контору 22 уп
равления треста 

Свердловскхи метро й, 
чувствуешь себя как-то 
не совсем обычно. Не 
слышно частых телефон
ных звонков, нет суеты. 
Такая картина никак не
вяжется «классиче-
ским» строительным уп
равлением, где все ки
пит и бурлит, где бес
престанно хлопает вход
ная дверь и папиросный 
дым коромыслом... И 
возникает мысль: «Уж 
не спят ли здесь?». Но 
нет. Слышно постукива
ние костяшек счетов в 
бухгалтерии, привычно 
жужжат арифмометры, 
стучит машинка секре
таря. Люди работают. А 
тишина идет от -окраи
ны. Здесь ни трамваев, 
ни троллейбусов, ни на
пряженного гула пото
ка автомашин. -И хотя ря
дом завод керамиче-

ния ведет строительство 
важных промышленных объ
ектов, расширяет действу
ющие предприятия в Чка
ловском районе города. За 
последние годы район не
узнаваемо преобразился. И 
если говорить о главном 
направлении в специализа
ции его предприятий, то 
тут можно обойтись одним 
словом — химия. Один 
только шинный завод, где 
ведет строительство новых

дня. И пока оживает кон
тора, он успеет погово
рить по телефону с управ
ляющим трестом, напом
нить субподрядчикам, что 
на цехе шино-пневматиче
ских муфт надо форсиро
вать работу (время идет к 
сдаче объектов в эксплуа
тацию), успевает сделать 
массу нужных и разных 
дел.

Чтобы умело руководить 
производством, начальник

Они наложили отпечаток и 
на Моршени'на. Александр 
Ильич потучнел, раздался 
вширь. Но время не смог-
но погасить 
огонь его глаз, 
годня такие же 
и в те далекие 
вых пятилеток...

юношеский 
Они и се- 
живые, как 
годы пер-

Помнится, комсомольцы 
управления собрались на 
отчетно-выборное собра
ние в кабинете начальника. 
Председательствующий па
ренек все не решался усе-

ских изделий, это не 
рушает гармонии 
шины;

Из окна небольшой

на-

се-
кретарской приемной 
виден кусок серого 
осеннего -неба. Изредка 
большие -пассажирские 
-самолеты, выпустив шас
си, прорывают серую 
пелену туч. Тогда рев 
их моторов заглушает 
все вокруг. Но вот се
ребристая птица исчезла 
и только стучит машин
ка...

Коллектив 22 управле-

Успех не приходит сам
Основная задача строителей в настоящее время 

состоит в том, чтобы активно участвовать во. все
народном деле — выполнении разработанных сен
тябрьским Пленумом ЦК КПСС мероприятий. Кол
лектив управления № 22 приступил к работе по- 
новому, как требует сентябрьский Пленум.

По итогам работы за III квартал 1965 вода луч
ших показателей добился участок № 2 (старший 
производитель работ Н. А. Чичигин).

План по генподряду здесь выполнили на 240 
процентов, собственными силами — на 119, зада-
ние по производительности труда на 105 пре
центов. Впереди идет бригада, которую возглавля
ет Г. П. Балюк.

С. ТУРБИН, 
секретарь партийной организации

22 управления треста Свердловскхимстрой.

стие, которое принял их 
начальник в собрании, ожи
вило молодежь...

Он всегда такой: общи
тельный, добрый и, если 
надо, строгий. Он сам лю
бит во все вникнуть, по
щупать своими руками. И 
дело тут не в прихоти на
чальника управления, не в 
недоверии своим подчи-

что Александр Ильич скро
мен.

Редко случается, когда
одно 
вает 
вых 
них

управление завоевы- 
сразу четыре призо- 

места, причем три из 
— первые. Но вот по

ненным. Тут другое.
Если сам знаешь, что

до делать, 
кать пути 
полнения 
помощью

всегда легче 
и средства 
задуманного

на- 
ис- 
вы- 

с
подчиненных. Вот

этого принципа и придер
живается Александр Иль-

ОБМАНЧИВАЯ ТИШИНА
цехов 22 управление, будет 
давать продукции на мил
лионы рублей в год. Но 
прежде чем изделия пой
дут на службу 'народному 
хозяйству, надо построить 
цехи, ввести мощности в 
действие. Сложная и труд
ная задача. При таких мас
штабах строительства, как в 
Свердловске, не просто 
предусмотреть возможные 
и невозможные обстоя
тельства, не просто рассчи
тать свои силы. Надо мно
гое знать, многое предви
деть...

Утром, задолго до того, 
как придут в контору ра
ботники служб, Александр 
Ильич Моршенин уже у се
бя в кабинете. В это вре
мя лучше всего проанали
зировать результат вчераш
него трудового дня, еще 
раз просмотреть то, что 
намечено сделать на сего-

строительного 
должен много 
надо быть в 
всех отделов

управления 
знать, ему 
курсе дел

стройки. Иначе
и служб 

нельзя.
Иначе будешь плестись в
хвосте событий,
«спотыкаться» 

пусть даже 
просе.

Умение не

на
будешь 

каждом,
мелком, во

приходит са-
мо. Оно дается годами 
упорного труда, многолет
ним опытом пройденных 
строек.

35 лет работает Алек
сандр Ильич на строитель
стве. Был каменщиком, бри
гадиром. Смело подстав
лял свою спину под паке
ты кирпича и легко подни- 
'Мал1ся с ними на этажи 
строящихся зданий. И сего-
Дня 
этом
дом 
чего

еще чувствуется в 
уже далеко немоло- 

человеке сила рабо- 
парня, который за-

сться в кресло, где обыч
но сидит Моршенин, стоял,
переминаясь 
ногу.

ноги на

Моршенин посмотрел на 
него, улыбнулся:

— А ты не смущайся. 
Тут ты командир и чувст
вуй себя хозяином. Я же 
гость у вас на собрании. 
Мне приятно побыть вме
сте с вами, молодыми, се
бя молодым почувство
вать...

Собрание проходило не 
совсем обычно. Моршенин 
интересовался буквально 
всем. И как в школе идут 
дела, и сколько неплатель
щиков членских взносов в 
организации, и кто из ком
сомольцев совершил про
гулы.

Вчерашние выпускники 
профессионально -техниче
ских училищ почувствовали 
себя смелее: живое уча-

ич. Он сам изучает техни
ческую документацию всех 
подведомственных ему объ
ектов. Поэтому не бывает 
курьезов при решении тех
нических вопросов. По опы
ту прошлых лет он знает 
работу каждого отдела уп
равления. И кто лучше его 
может посоветовать, как 
наладить дело, если не он 
сам?

О нем так говорят: как
администратор грамо-
тен, видит производство с 
разных сторон. Как специа
лист — тоже 'грамотен, 
знает отлично строительст
во. И человек он неплохой. 
Руководить коллективом лю
дей сложно: каждому не 
угодишь. Но на Моршени- 
на люди не обижаются. Он 
не повышает голоса на 
рабочих, не дает и пово
да плохо о себе отозваться.

А еще надо добавить,

результатам работы за ill 
квартал 22 управление до
билось именно такого ус
пеха. Тут ли не ходить го
голем?! Александр Ильич 
не возомнил себя героем. 
Отнюдь. Он склонен ду
мать, что управление мо
жет и должно работать ус-
пешно не эпизодически,
постоянно, из месяца 
месяц. Сейчас, после i 
тябрьского Пленума

а 
в

сен- 
ЦК

К’ПСС, открылось широкое 
поле деятельности для 
строителей. Моршенин счи
тает, что сегодня каждый 
просто обязан ’ подумать, 
прежде чем приступить к 
работе. А это значит — 
предусмотреть возможные 
варианты, могущие возник
нуть при выполнении поста
вленных задач, и избрать 
наиболее рациональный 
путь. Так должен посту
пать каждый руководитель 
от мала до велика. И еще— 
советоваться с подчиненны
ми. Руководитель - ком
мунист не может работать 
особняком, жить в отрыве 
от коллектива.

Таков этот человек. Пыт
ливый, беспокойный, скром
ный. И если вы попадете в 
22 управление, не удивляй
тесь тишине, которая царит 
вокруг. Тишина обманчива. 
Люди здесь работают так 
же, как в любом другом 
управлении, а может и чу
точку лучше. Ведь четыре 
призовых места за тишину 
не присваивают. А. ПАЙ.



Мысли, вызванные Пленумом ЛИКВИДИРОВАТЬ
ЗАДОЛЖЕННОСТЬОТКРЫВАЮТСЯ БОЛЬШИЕ В Орджоникидзевском 

Свердловска расположено
районе 
многоПЕРСПЕКТИВЫ

В нынешнем году 
коллективу треста пред
стоит сдать в эксплуата
цию 15 крупных про
мышленных объектов на 
Уралхиммаше, заводах 
резиновых технических 
изделий, шинном, кера
мическом, на мясокомби
нате и на других пред
приятиях. План напря
женный. Требуется боль
шая организованность и 
четкость между всеми 
звеньями. Чтобы успеш
нее справиться с зада
нием, партийный коми
тет и все инженерно- 
технические работники 
боролись за повышение 
производительности тру
да, лучшую организа
цию производства, ра
циональное использова
ние механизмов. Было 
проведено три школы 
передовых методов тру-

бинат, поликлиника и 
т. д. Всего одиннадцать 
объектов. Однако в це-
лом государственный

да. Делегация из про-
рабов, мастеров, плано
виков, работников отде
ла труда побывала в 
тресте Северскстрой и
позаимствовала 
внедрения 
премиальной
труда. О

опыт
акиордно- 

оплаты 
результатах

поездки доложили широ
кому активу. Организо
вали смотр-конкурс по 
применению аккордной 
оплаты и добились, что 
теперь более 50 про
центов нарядов выдает
ся аккордными и ак
кордно - премиальными. 
Помимо этого, в строи
тельных управлениях 
были проведены эконо
мические конференции. 
Более активно действу-
ют балансовые 
сии. Составлен 
организации

номис- 
проент 

работ в
целом по тресту. Квали
фицированнее разраба
тываются месячные за
дания. Результаты этих 
усилий таковы: произ
водительность труда за 
9 месяцев составляет 
106 процентов, введено 
в эксплуатацию южное 
полукольцо газопровода 
Бухара—Урал, отделе
ние хлопкоподборщиков 
в корпусе № 65 зйвода 
резиновых технических 
изделий, детский ком-

■а ей

план по генподряду вы
полнен лишь на 98, а 
собственными силами — 
на 92 процента. Себе
стоимость строительно- 
монтажных. работ ниже 
сметной, но задание по 
ее снижению недовы
полнено.

Это объясняется не 
только тем, что руково
дители иных, участков 
не сумели использовать 
всех возможностей, но 
и тем, что порою они 
бывают ограничены в 
применении экономиче
ских рычагов, кое в 
чем скована инициатива 
инженерно-тех н и ч е- 
ских работников. Поэто
му решения сентябрь
ского Пленума ЦН 
КПСС строители нашего 
треста встретили с одоб
рением и ожидают, что 
перестройка управления 
откроет большие пер
спективы в совершенст-

зывается недостаточно. 
Материально заводы-из
готовители не заинтере
сованы в поставке толь
ко отличной продукции: 
цены на изделия не диф
ференцированы.

Или возьмем поставку 
материалов по срокам. 
Многое своевременно не 
получаем. Только за 
первое полугодие недо
получено большое коли
чество металлопроката, 
труб, арматуры и т. д. 
Когда же полностью бу
дут использоваться эко
номические законы в 
промышленности, види
мо, подобных неурядиц 
станет меньше.

н. ПОЛЯКОВ, 
секретарь 

партийного 
комитета треста 

Свердловскхимстрой.

строительных организаций.
Большинство из них ежемесячно 

выполняют и перевыполняют госу
дарственный план по сбору и сдаче 
металлического лома. Они отгрузили 
металлургам области не одну тысячу 
тонн металлолома.

Лучшими организациями по сдаче 
металлолома являются завод желе
зобетонных изделий № 1 треста 
Стройдеталь № 70, управление ме
ханизации № 1, управление № 8 
Свердловскпромстроя и участок № 2 
Уралстальконструкции. Вместе с тем 
некоторые строители района систе
матически не выполняют установлен
ных им государственных заданий, в 
проводимых ударных декадах по сбо
ру лома не участвуют и поэтому за 
ними образовались задолженности.

К таким организациям относятся 
Уралмашстрой, ремонтно-механиче-
ский 
№ 70,

завод Стройдеталь $авод треста Стройдеталь ,) 
автобаза № 2, строительно (। 

------ Уралспец-монтажное управление 
строя.

Руководителям трестов необходимо 
принять все меры к тому, чтобы, по
крыть образующуюся за ними задол
женность и выполнить годовой план 
по сдаче металлолома.

Е. БЕЛОВ, 
районный уполномоченный 

Росглаввтормета.

вовании организации
производства, взаимосвя
зей между генеральными 
подрядчиками, субпод
рядчиками и поставщи
ками материалов.

В нынешнем году у
нас широко 
соревнование 
равнениями, 
и бригадами 
ние качества

развернуто 
между уп- 
участками 

за улучше- 
строитель-

но-монтажных 
повышение 
производства.

работ и 
культуры

участвует около
В нем

2000
человек. Создано более 
20 смотровых комиссий 
и постов. В ходе смотра- 
соревнования уже вне
дрено 60 предложений. 
Они сберегли 41 тыся
чу рублей. Меньше ста
ло переделок. Но и тут 
много еще проблем, ко
торые предстоит решать. 
Известно, что качество 
зависит от поставляемых
материалов и изделии.
Они же не всегда быва
ют добротными. Случа
ется, что возвращаем по
ставщикам, предъявля
ем рекламации. Но всех 
этих мер зачастую ока-

в

НОТ
У творческих групп, 

занимающихся разра
боткой бригадных пла
нов научной организа
ции труда в строи
тельстве, возникает 
много вопросов, свя
занных с определени
ем экономической эф
фективности намечае
мых мероприятий. По
этому редакция попро
сила рассказать об 
этом начальника эко
номической лаборато
рии треста Сверд- 
ловскпромстрой С. А. 
БЕЛЯЕВА.

Экономическая лабора
тория, применяя методы 
математического анали

Высокая производительность,
ное качество вот стиль

отлич- 
работы

электросварщика седьмого управления 
Ю. Толмачева. Свои трудовые успехи 
он посвящает предстоящему XXIII съез 
ду КПСС.

На снимке: электросварщик Ю. Тол
мачев.

СЕСТРА БРИГАДЫ
Всего год назад здесь 

был пустырь, лежало боло
то, а сейчас поднялись мно
гоквартирные дома. Их бо
лее тридцати. Часть уже 
сдана в эксплуатацию,дру
гие готовятся к вводу, тре
тьи отделываются. То и де
ло сюда подходят автома
шины. Они привозят мате
риалы, которых с каждым 
днем требуется все больше 
и больше: строители дали 
слово достойно встретить 
XXIII съезд КПСС.

А чуть поодаль высятся 
шесть семидесятиквартир
ных домов, облицованные 
силикатным кирпичом. Их 
возводит трест Свердловск- 
гражданстрой по заказам 
жилищных кооперативов. В 
одном из них работает 
бригада штукатуров, воз
главляемая депутатом об
ластного Совета А. Имамут- 
диновым. В этом году шту
катуры отделывали дома на 
улице Карла Маркса, Ком
сомольской, в поселке за
вода железобетонных изде
лий имени Ленинского 
комсомола и многие другие 
объекты.

папваияввмжшмв

Заходим в дом. В 
нз квартир работает 
девушек.

однои
звено

Задание выполняют с 
особой тщательностью — 
бригада участвует в сорев
новании за улучшение ка
чества и повышение куль
туры производства.

Девушка в красной ко
сынке и синем комбинезо
не первой закончила свою 
работу и перешла в дру
гую квартиру. Это Нина 
Волохина. В бригаду она 
пришла три года назад из 
профессионально - техниче
ского училища. Сейчас ра
ботает уже по третьему 
разряду, учится на послед
нем курсе школы масте
ров. Профессия строителя
ей пришлась по душе 
она мечтает поступить 
строительный техникум.

и 
в

Это теперь. А первона
чально она поругивала 
стройку. Дело в том, что в 
то время в бригаде было 
несколько мужчин. Они 
больше балагурили, чем ра
ботали. Иногда устраивали 
выпивки. Руководители из
редка их поругивали, но

и экономическая 
эффeкfnu^нocfnb

за, определила, что по
вышение прим е н е н и я, 
или, как говорят строи
тели, охвата аккордной 
системой оплаты труда 
рабочих на один процент 
вызывает повышение про
изводительности труда 
на 0,27 процента или 
увеличение выработки в 
среднем по трестам 
Свердловскгор строя в 
расчете на каждого ра
бочего на 3 руб. 10 коп.

Повышение . уровня 
квалификации рабочих 
кадров (среднего тариф
ного разряда рабочих 
бригады) на 0,1 тарифно
го разряда увеличивает 
производительность тру
да на 2,29 процента в

год или годовую выра
ботку рабочего на 95 руб. 
26 коп.

Сокращение простоев 
из-за несвоевременного 

снабжения материалами, 
изделиями и конструк
циями на один процент 
п 01в ы ш а е т соответственно 
на столько же произво
дительность труда рабо
чих.

Отношение количества 
людей, уволившихся по 
собственному желанию и 
уволенных за нарушение 
трудовой дисциплины, к 
среднесписочной числен
ности называется коэф
фициентом текучести ра
бочих кадров.

Приведем расчет коэф

мер действенных не прими-। други называют ее сестрой, 
мали. Ну, а девчата стес-1 Как-то в бригаду пере-

замечания | вели из разнорабочих Фаи- 
Первой । ну Хазееву. Она прогули

не выдержала Нина Воло-! вала, была замкнутой.

нялись делать 
пожилым людям.

хина. Ее поддержали дру
гие. Девушки оказались 
настойчивыми и принципи
альными. Любители воль
готной жизни не выдер
жали. Уволились.

Эта худенькая энергич
ная девушка действовала 
расторопно. Мне показа
лось, что она и есть звень
евая: к ее мнению прислу
шивались. Но на свой во
прос получил отрицатель
ный ответ.

— Почему же вы охот-
но выполняете 
жениЯ?

— А мы ее 
- ?!

— Да, да.

ее распоря-

любим...

| Комсорг бригады Нина Во- 
лохина забеспокоилась. Со- 

| вместно с подругами подо- 
। брала ключи к сердцу Фа

ины.
Сейчас девушки взяли 

шефство над шестнадцати
летним Владимиром Исто
миным. И многого достигли. 
Владимир уже сдал на 
разряд, работает самостоя
тельно.

Пока я беседовал с де
вушками и бригадиром, Ни
на успела установить под
мости и приступила к ра
боте. Комсорг бригады спе-
шила: вместе со всеми

ность, доброту, 
лость.

За душев- 
за весе-

Оказывается, Нина Во
лохина — зачинатель доб
рых дел в бригаде. 
Многих вовлекла в худо
жественную самодеятель
ность, организует культпо
ходы в кино, театры. По-

фициента текучести для 
бригады 'каменщиков. До
пустим, из бригады, в ко
торой числилось 30 ра
бочих, уволилось по соб
ственному желанию 2 че
ловека и один был уво
лен за прогул. Коэффн- 
циецт текучести рабочих 
кадров будет равен 
(2+1)х100:30=10%.

Определено, что со
кращение текучести на 
один процент вызывает 
увеличение производи
тельности труда рабочих 
в бригаде на 1,91 про
цента.

Следовательно, для на
шего примера при 10- 
процентной текучести 
снижение производитель
ности труда составит 
10x1,91 = 19,1 процента. 
Поэтому в бригадах, ко
торые переводятся на на
учную организацию тру
да, необходимо преду
сматривать мероприятия 
по сокращению текуче
сти рабочих 'кадров.

Кроме того, необходи
мо учитывать экономию

она 
все-дала слово встретить 

народный праздник 
48-ю годовщину Великого
Октября весомым трудовым 
подарком. И слово свое 
сдержала. Ежедневно за
дания перекрывает на 
35—40 процентов.

А. ИЛЬТНЕР, 
студент Уральского 

госуниверситета.

Наши

консультации

по накладным расходам. 
НИИ экономики Гос
строя СССР вывел сле
дующие зависимости: 
при снижении трудовых 
затрат на 1 человеко
день экономия за счет 
постоянной 'части на

кладных расходов со
ставляет 40 коп. Если од
новременно с повыше
нием производительности 
труда сокращается рас
ход фонда заработной 
платы, то тогда наклад
ные расходы снизятся 
дополнительно на 15 
процентов от суммы эко
номии фонда заработ
ной платы.

С. БЕЛЯЕВ, 
начальник 

экономической 
лаборатории 

при тресте 
Свердловекпромстрой.



(Продолжение.
Начало в № 69—77, 

79, 80, 82-85). ловести
В ЭТОТ момент из 

кабинета секре
таря ЦК вы

шел его помощник и
пригласил 
зайти.

Секретарь

Леонида

ЦК
встретил Леонида, как 
всегда, приветливо и 
стал расспрашивать о

/Шейнин

Зареченск.

НУЖНАЯ 
ДОЛЖНОСТЬ

Леонид подробно рассказалрезультатах поездки в _
обо всем и в заключение положил на стол лист с ходатайством
о помиловании Логинова.

— Час от часу не легче!.. — сказал секретарь ЦК, проли
став документ. — Плохи дела Логинова, плохи!.. А ведь я тут, 
пока вы ездили в Зареченск, тезка, взял на себя обязанности 
вашего помощника...

— В каком смысле? — удивился Леонид.
— Я ознакомился с партийным делом Логинова, его анкета

ми и автобиографией и прочел, что он воевал в составе кара- 
таевского отряда, который влился в знаменитую дивизию Ча
пая. Так вот, вызвал я несколько старых чапаевцев, ветеранов 
гражданской войны, и они в один голос говорят, что помнят 
Логинова и что дрался он храбро, первым лез в огонь, одним 
словом, себя не щадил. Людям этим можно доверять вполне. 
Вот и мучает меня вопрос: как объяснить такое поведение, ес
ли Логинов — предатель? И как мог он стать предателем при 
таком поведении?

И секретарь ЦК опять зашагал из угла в угол по кабине
ту, продолжая размышлять. Дело Логинова продолжало его 
мучить, и все эти дни он не переставал о нем думать.

Подойдя к Леониду, он спросил:
— Установлено, где именно сейчас находится этот купец 

Потапов?
— Где-то в Нарымском крае, —• ответил Леонид. — К со

жалению, некий Громов, получивший от него полтора года 
тому назад письмо, скончался.

-3- __
перевернуть, разыскать хоть из-под земли этого Потапова, ес
ли он еще жив и, конечно, его дочь, эту Ларису тоже...

ОГДА Леонид прилетел в Нарым, он сразу же стал ра
зыскивать Луку Потапова.

Нарымский край велик — более четверти миллиона
квадратных километров занимает его территория, расположен
ная в таежной зоне.

В те годы, когда Потапов был сюда выслан, этот край вхо
дил как Нарымский округ в состав Новосибирской области, 
занимая ее северную часть. Позже административное деление 
изменилось. И это осложнило розыск Потапова.

Пока наводились нужные справки, Леонид с трепетом ду
мал, что за те полтора года, которые прошли после получения 
Громовым письма Луки Потапова, он мог и умереть.

Вот почему, когда выяснилось, наконец, что Лука Потапов 
жив и здоров и действительно работает пчеловодом в одном из 
колхозов, Леонид так обрадовался, что у него забилось сердце.

Было еще темно, когда он выехал на машине в этот кол
хоз и, одолев триста километров довольно скверной дороги, 
прибыл к месту назначения.

Прежде всего он разыскал председателя колхоза. На воп
рос — здесь ли работает Потапов? — председатель колхоза от
ветил:

— Ну, как же, Лука Митрофанович — один из лучших 
пчеловодов в районе. Старик примечательный! Одна борода чего 
стоит!..

И он рассказал о том, как много лет назад, бывший ссыль
ный Лука Потапов, решив остаться в этом суровом, но прек
расном крае, сам явился в колхоз и, предъявив соответствую
щие документы, просил взять его пчеловодом. Он ничего не 
скрывал, откровенно рассказал, когда, как и почему был выслан 
в, Нарым, а потом добавил:

— Хоть лет мне довольно, но помирать не собираюсь. Пчел 
знаю и люблю. Возьмете — жалеть не будете...

Его взяли, и действительно старик развел великолепную 
пасеку и заслужил уважение знанием дела. Как рассказывал 
Леониду председатель, Потапов жил замкнуто, Держался в 
сторонке, был немногословен. Он сам срубил себе избу на па
секе и поселился в ней с дочерью Ларисой, которая стала ра
ботать учительницей в школе.

В нашем управлении
немало хороших 
изводственников,

про- 
от-

лично владеющих не 
одной специальностью. 
О них часто пишут в 
газетах, приводят в 
пример другим. И это 
вполне закономерно. О 
ком же еще рассказы
вать, как не о тех, кто 
своим трудом создает 
материальные ценно
сти, кто своими рука
ми возводит дома и 
детские садики, школы 
и клубы...

Но мне сегодня хо
чется рассказать о че
ловеке, труд которого 
не связан прямо с про
изводством, о челове
ке, фотографии которо
го вы не встретите на 
Доске почета управле
ния. Почему? ьидно 
все по той же одной 
причине: не научились 
мы еще ценить по-на
стоящему людей. Под
час увлекаемся произ
водством, забываем о 
вспомогательных служ
бах.

Вот уже пятый год 
работает у нас методи
стом производственной

I

1_
Виктор 

Григорьевич Филатов.
гимнастики

Обязанностей
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— Потапова надо разыскать, если он еще жив. — сказал 
секретарь ЦК. — А теперь давайте поговорим с Логиновым.

Он попросил помощника пригласить Логинова в кабинет.
Когда Логинов вошел и они поздоровались, секретарь ЦК 

сказал:
— Так вот, товарищ Логинов, следствие выяснило причины 

вашего помилования.
— Выяснило? Каким образом?.. — воскликнул Логинов, не 

скрывая своего удивления. — В самом деле?!
— Да, в самом деле. Атаман Дутов помиловал вас по хода

тайству зареченского дворянства и купечества. По коллектив
ному, так сказать, ходатайству. Вы знали об этом?

у него

— Нет, я ничего не знал. — все сильнее волнуясь, ответил 
Логинов. — Я не понимаю, как это, почему? Я сам — не дво
рянин и не купец, а сын фельдшера, с чего бы
датайствовать?

— А ваш отец был жив тогда?
— Нет, отец умер еще в 1917 году там же, 

хлопотать за меня было некому. А почему вы 
дворяне и купцы за ,меня ходатайствовали?

им за меня хо-

в Зачеренске, и 
думаете, что

— Я не думаю. Следствие располагает подлинным доку
ментом — самим ходатайством, проще говоря.

— Этого не может быть! — воскликнул Логинов.
~ В“ сомневаетесь! — сердито бросил секретарь ЦК. — 

Так знайте, что этот документ, и притом, повторяю, подлин
ный, обнаружен, и он будет вам предъявлен.

Леонид тут же вынул из портфеля и протянул Логинову 
пожелтевший лист ходатайства о помиловании.

Логинов судорожно схватил его, прочел один раз, другой, 
третий, и на лице его появилось выражение такого отчаяния 
и безысходности, что секретарь ЦК и Леонид, внимательно на
блюдавшие за ним, невольно отвели глаза.

И вдруг, бросив этот лист на стол. Логинов зарыдал, дро
жа как в лихорадке. Он бился головой о полированную поверх
ность стола, за которым они сидели, бессвязно что-то бормоча.

Когда Логинов ушел, Леонид Иванович сказал:
— Вот ты сам все видел и слышал. Так притворяться нель

зя!.. Да, все улики против него, а нет у меня уверенности в 
его виновности нет!.. Или он честный человек, или я напрасно 
сижу в этом кабинете!.. Надо, тезка, тебе лететь в Нарым, все

НА»' ЭКРАНАХ

13.00
.......

«Шедевры Эрмитажа».
«Французское искусство». Пере
дача из Ленинграда. 13.30 — Для 
школьников. Олимпиада «Знаешь 
ли ты истори-о?». 16.30 — Для 
воинов Советской Армии и Фло
та. «Молодые встречаются в мо
ре». 17.00 — Музыкальный киоск. 
17.30 — Показывает Свердловск. 
Телевизионный спектакль для де-

СУББОТА, 13 НОЯБРЯ
Первая программа

18.00 — Мультипликационный 
фильм для детей. «Лягушка-путе
шественница». 18.40 — Телевизи
онные новости. 19.10 — Програм
ма Пермской студии телевидения. 
21.10 — Художественный фильм 
«Каин XVIII». 22.40 — «А У нас во

тей «Копейка». 18.30 — 
ЧИ ИЗ МОСКВЫ. «Свет 
Международная
19.00

- ПЕРЕДА- 
и тени», 

программа.
Кинопанорама. 20.30

Показывает Свердловск. Художе
ственный фильм «Ноль три».
22.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. 
«Тропою грома». Балетный спек
такль Ленинградского театра опе
ры и балета им. Кирова. Переда
ча из Ленинграда.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 15 НОЯБРЯ
Первая программа

18.00 Программа Челябин-

дворе». 00.05 — ПЕРЕДАЧИ 
МОСКВЫ, «в субботу, после 
боты». Передача из Польши.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 14 НОЯБРЯ

из
ра-

ской студии телевидения. 20.00 — 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телеви
зионные новости. 20.20 — Пока
зывает Свердловск. В помощь 
изучающим марксизм-ленинизм.

Первая программа
11.40 — Английский язык для 

дошкольников. Передача 5-я 
1200 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
«Будильник». 12.30 — Мультипли-
кационные фильмы.

будь человеком»,
«Баранкин,

«Вот так тигр».

О работе в. И. Ленина 
ные задачи Советской 
20.40 — «Когда в сердце 
Телевизионный фильм

«Оч вред- 
власти», 

тревога». 
Челябин-

ской студии. 22.00 — «Театр чте
ца». л. Сейфулина. «Виринея».

—4—
— А где она теперь? — спросил Леонид.
— Да тоже учительницей работает, — ответил председа

тель. — Только теперь она преподает в районной школе — от
сюда верст двести будет. Женщина строгая. Заочный педин
ститут кончила. Вот ее, значит, и повысили в чине. Ну, а ле
том, когда ребятишек на отдых отпускают, так она сюда при
езжает и с отцом живет.

На самой окраине села, на темно-зеленом фоне тайги, сте
ной подступавшей к пасеке, стояло множество разноцветных 
ульев, между ними высилась ладная изба с белым дымком над 
трубой. Здесь и жил Лука Потапов.

Леонид подошел к крыльцу, постучал. За дверью послыша
лись тяжелые шаги, и на пороге появился Потапов. Это был 
жилистый и плечистый старик со строгим, будто вырезанным 
из дерева, как на старой иконе, лицом и окладистой седой бо
родой.

— Вам чего? — удивленно спросил он, увидев незнакомо
го человека.

— Вы будете Лука Митрофанович Потапов? спросил 
Леонид.

— Он самый, — спокойно ответил старик. — А в чем дело?

— Мне необходимо поговорить с вами, — ответил Леонид.
Старик еще раз пытливо посмотрел на него глубоко сидя

щими, выцветшими от лет, но еще зоркими глазами и про
изнес:

— Заходите.
Они вошли в избу, очень чистую, с двумя иконами старого 

письма в углу. Широкие, сработанные из кедра лавки, такой 
же стол, некрашеная деревянная кровать за ситцевым поло
гом составляли нехитрое убранство этой горницы. В доме чуть 
горьковато пахло смолой, ладаном и травами.

Леонид присел на лавку и сразу же увидел висящий на 
противоположной стене большой портрет совсем молоденькой 
девушки, очень красивой, с густой косой, смоляными, круто 
взлетающими бровями и живыми, смелыми глазами.

(Продолжение следует).

много. Только успевай 
поворачиваться. Ле
том — футбол, легкая
атлетика, волейбол.
Соревнования надо ор
ганизовывать в управ« 
лении, готовить коман
ды на трестовские и 
городские состязания. 
Придет зима — новые 
заботы. Надо корт го
товить, лыжи, коньки. 
И несмотря на все мно
гообразие дел, Виктор 
Григорьевич успешно 
справляется со своими
обязанностями.

Я уже давно 
сматриваюсь к 
человеку. И вот

при- 
этому 
к ка-

кому выводу пришла: 
уважает Виктор Гри
горьевич людей.

Особенно умеет во
зиться с подростками. 
У него закон такой су
ществует: кто плохо 
учится и хочет трени
роваться у Филатова, 
должен исправить пло
хие отметки. Помогает 
такая мера здорово.

Вот и считайте, сто
ит ли рассказать об 
этом человеке, о его 
труде?
Е. КОСТАНЖИЕВА, 

заместитель сек
ретаря партийной 
организации 10 

управления тре
ста Свердловск- 
химстрой.

17.30
сти. 17.50

ВТОРНИК, 16 НОЯБРЯ 
Первая программа

Телевизионные ново-
Передача для малы-

1

шей «Музыкальная азбука», а
18.20 — Программа Тюменской а
студии телевидения. 19.20
дожестве!нный фильм

- Ху- 
«Пока

фронт в обороне». 20.45 — Про- £ 
грамма Оренбургской студии те- я 
левидения. 22.00 — ПЕРЕДАЧИ= 

МОСКВЫ. Внимание: вклю-Ц 
зрительный зал театра. §

ИЗ 
чаем 
23.30 - Телевизионные новости.

СРЕДА, 17 НОЯБРЯ
Первая программа

11.00 — Художественный ; фильм 5 
«Ключи от неба». 17.30 — Теле-= 
визионные новости. 17.50 — Пе. я 
редача для ребят. «А сегодня вот£| 
что — почта». 18.50 — Передача 8 
для молодежи «Воскресные мар- § 
шруты». 19.35 — «Премьера кино- 5 
экрана». К выпуску фильма «Иг- £ 
ра без правил». 20.00 — Програм- £ 
ма Башкирской . студии телевиде-г
ния. 21.30 ПЕРЕДАЧА ИЗ МО
СКВЫ. «Рассказы о героизме».
22.00 — Показывает Свердловск.
Литературная экскурсия по
Свердловску. «Демьян
22.40 «Наука против

Бедный»
! рака»

Передача Центральной студии те
левидения. 23.40 — передача
ИЗ МОСКВЫ. «Вей, ветерок», 
Премьера телеспектакля.

Ударный декадник
ГОРОДСКОЕ ПОДПИСНОЕ И РОЗНИЧНОЕ АГЕНТСТ

ВО «СОЮЗПЕЧАТЬ» ОБЪЯВЛЯЕТ, ЧТО В ПЕРИОД С 
10 ПО 20 НОЯБРЯ В ГОРОДЕ ПРОВОДИТСЯ ДЕКАДНИК 
ПО РАСПРОСТРАНЕНИЮ ПЕРИОДИЧЕСКОЙ ПЕЧАТИ.

ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ! ПРИМИТЕ АКТИВНОЕ УЧА
СТИЕ В ПРОВЕДЕНИИ ЭТОГО ВАЖНОГО МЕРОПРИЯ
ТИЯ.

НЕ ЗАБУДЬТЕ ВЫПИСАТЬ ДЛЯ СЕБЯ И СВОЕЙ СЕ
МЬИ НУЖНЫЕ ВАМ ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ.
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